

Prière quotidienne pendant ce mois.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que vous établissiez sur toutes les nations l'empire de votre amour.

Résolution apostolique: Prêter un concours efficace aux œuvres du Sacré-Cœur.

Cadeaux de première communion

Voici les mois des premières communions, mai et juin. Les parents et amis des enfants qui vont accomplir ce grand acte se demandent ce qu'ils pourront bien leur offrir de plus riche et de plus magnifique, et le luxe de ces cadeaux va chaque année grandissant.

Sans doute, il y a là une pensée chrétienne, mais il nous semble qu'il s'y mêle une idée mondaine qui la gâte. La vanité des donateurs y trouve bien un peu son compte ; et il ne faudrait pas trop s'étonner de trouver quelque matin la description des corbeilles de première communion du *high life* dans le *Gaulois* et le *Figaro*, comme celle des corbeilles de mariage : duc et duchesse de X... : une croix en rubis entourée de diamants ; comte et comtesse de Y... : un chapelet en perles fines, etc. On verra cela, si cette mondanité suit son cours ascendant.

Le plus grand inconvénient, ce sont les idées de dissipation et de vanité que ce luxe fait naître chez les enfants. Leurs petites cervelles sont remplies de cette image pendant deux ou trois mois à l'avance. Au lieu de penser au bon Dieu qu'ils vont recevoir, ils pensent aux jolis objets dont ils seront comblés : de là, tentation de l'emporter sur leurs petits compagnons moins riches, de faire étalage de leurs cadeaux, parfois un